

AMLO: México no aplicará sanciones por el conflicto

● “Tampoco cerraremos nuestra nación; queremos buenas relaciones con todo gobierno del mundo”

● En Ginebra, la SRE condena la invasión
A. CRUZ Y R. GARDUÑO,
A. SÁNCHEZ, A. BECERRIL
Y V. BALLINAS/P7Y8

“DEBEMOS HACER VALER LA LIBERTAD”

AMLO: México no castigará a empresas ni censurará

ÁNGELES CRUZ Y
ROBERTO GARDUÑO

México no aplicará ninguna medida económica contra empresas ni para restringir la libertad de expresión sobre ningún asunto, lo que incluye el conflicto entre Rusia y Ucrania, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador. Insistió en su interés de mantener buenas relaciones con todos los gobiernos del mundo, “para estar en condiciones de poder hablar con las partes en conflicto”.

El mandatario abordó ayer nuevamente el tema durante la conferencia en Palacio Nacional, donde expresó su desacuerdo con la censura a los medios de información, en referencia a la decisión de países europeos de bloquear el trabajo informativo de la agencia Sputnik y RT. “Tenemos que hacer valer la libertad”, dijo.

En México, agregó, “es distinto; la gente se manifiesta, se expresa abiertamente, y lo va a seguir haciendo, nosotros no vamos a censurar nunca a nadie. Este es un país de libertades plenas y así seguirá”.

De igual forma, sostuvo, Twitter debe aclarar la veracidad de la supuesta instrucción de señalar o “tachar” las cuentas donde haya mensajes en favor de Rusia, porque eso es una especie de fichaje por la opinión de la gente.

En la cuestión económica, el titular del Ejecutivo insistió: “no podemos cerrar el territorio a nadie”. Dijo que no ha tenido acercamientos con los presidentes de Rusia, Vladimir Putin, ni de Ucrania, Volodymyr Zelensky, pero “sí estamos en contra de las invasiones”, reiteró. México ya fijó su postura en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, y “estamos promoviendo que la ayuda humanitaria llegue a Ucrania por medio de ese organismo, pero “no podemos caer en protagonismo”, pues en política exterior se requiere mesura, sostuvo.

En torno a la información sobre las medidas supuestamente adoptadas por Twitter para señalar las cuentas donde se emiten mensajes en favor de Rusia, planteó: “no sé si es verdad, pero desde ayer se dijo que si hay opinión sobre el conflicto

y es favorable a Rusia, lo tachan o le ponen una leyenda en su cuenta. Eso es censura”.

Rcordó de nuevo cuando se manifestó contra la cancelación de las cuentas en redes sociales del ex presidente Donald Trump. Ahora, apuntó, “tampoco estoy de acuerdo con la censura a medios de comunicación de Rusia ni de ningún país. Lo mejor es promover el diálogo para conseguir la paz”.

Demanda a Twitter explicar supuesto veto

